

# FLIA. GOYA LLIROD



Trujillo, La Libertad, Perú



**Circular semestral Agosto-Diciembre 2024**

*Bendiciones Amados Ministros, Hermanos y Amigos, llegando a ustedes por medio de esta breve Circular, Es una alegría poder compartir, las noticias que de seguro les agradara, de especial manera.*

## Noticias desde Perú:

Paso tiempo desde la última Circular y a la verdad ya era tiempo, pero estuvimos reuniendo la información que respecta sobre nosotros y nuestro Ministerio.

La congregación Centro Cristiano Filadelfia, creciendo unánimes, fortaleciendonos, aún en medio de los infaltables problemas, espirituales de todo indole, avanzamos sabiendo que somos mas que vencedores!!!

Seguimos con las cuatro reuniones congregacionales, tres para culto al SEÑOR y otra para discipulados y estudios teologicos.

Informamos por mes, quizás lo mas fuera de lo común:

### Julio:

- Un hermano de la congregación, llamado José, decidió en su terreno hacer un local, para alquilarnos (al principio no habia especificado bien), así que se empezó para poder inaugurarlo en nuestro aniversario, los primeros días del mes de agosto.
- Tuvimos una marcha a nivel de la ciudad de Trujillo, la cual tuve el privilegio que al finalizar tenía que predicar en un parque, que bendición.
- Fui invitado a predicar Moche, a una reunión del aniversario de la partida de un Hermano conocido de aquí, donde aproximadamente habia unas 40 o mas personas, llevando un mensaje de salvación, a los cuales muchos de ellos vinieron a los pies de nuestro DIOS y SEÑOR JESÚS.

### Agosto:

- Inauguración del Templo en el Aniversario N°14 de la Congregación "CENTRO CRISTIANO FILADELFIA". Tuvimos cuatro días de culto a nuestro DIOS Todopoderoso, con la invitación de presbitero Pr. Elmo, un amigo, y dos pastoras muy apreciadas. El día domingo al finalizar fuimos a almorzar toda la Congregación juntos.
- Luego de muchísimo tiempo, fui invitado a predicar a un lugar muy querido, que nos recibieron con los brazos abiertos cuando llegamos a Perú, en aquel tiempo pastoreado por los Misioneros Ramello, hoy ya en Argentina.
- Invitación a predicar a un aniversario de unos pastores amigos, en Salaverry, ciudad portuaria.

### Septiembre:

- Por primera vez en 14 años tuvimos el honor de ser anfitriones de la reunion Sectorial de Pastores, de los cuales ubo un gran numero de ellos, los recibimos muy gozozos y con un café, tamales y pan, gracias SEÑOR por lo provisto para nuestros consiervos.
- Tuve el pr, ivilegio de cosechar lo que sembré, dandome el privilegio de bendecir una boda de un hijo de un Pastor muy Amigo, el cual estaba apartado, siempre lo segui y le hable del amor de DIOS para con el, y su esposa le pidio que me eligiera para su boda, gracias SEÑOR por permitirme ver, tu obrar en sus vidas.

### Octubre:

- Fui bendecido nuevamente, por la solicitud de casar unos miembros nuevos de la Congregación, un privilegio y un tiempo de festejos en el Templo, para gloria de DIOS. Quiero detenerme aquí en la persona de el Hermano Francisco (esposo),un varon de 50 años, el cual es nuevisimo en el CAMINO, y con eso que arrastraba lo que el creia, pero fue muy docil a las enseñanzas de discipulado dadas por mi persona, aunque grande, pequeño en las cosas de nuestro DIOS. Aprendiendo rapidamente, su esposa Edith, con muchisimo conocimiento, de seguro DIOS les usara.

### Noviembre:

- Me goce sumamente al ser invitado al Aniversario N°95 de la Congregación “El Buen Sembrador”, para exponer la Palabra el dia sabado.
- Tuvimos el privilegio como Familia Misionera GOYA LLIROD, de recibir a nuestros Pastores Juan y Lidia Masalyka, por 12 dias, un honor y un agradecimiento a DIOS, por concederme la petición de mi corazon, la cual tenia tiempo atrás...gracias PADRE. Tuvimos de parte del Pr. Juan Masalyka una enseñanza de Misiones y de la Pastora Lidia, una enseñanza sobre matrimonios, que tal enseñanzas, para gloria de DIOS.

### Diciembre:

- Ya empezo hacer calor, conseguí una piscina y a bautizar!!!
- Festejo y recordatorio del nacimiento (aunque no fue esa fecha) de nuestro SEÑOR JESÚS.

Agradecemos a DIOS PADRE, HIJO Y ESPIRITU SANTO, por todo lo concedido y por todo lo retenido de su parte para con cada uno de nosotros en el 2024, podemos decir EBEN-EZER....fuiste, eres y seras nuestra ROCA de Ayuda y podremos gritar “...hasta aquí nos ayudo JEHOVA” 1°Samuel 7:12.

Gracia por estar allí, siempre. Nuestras oraciones y bendiciones por vosotros, donde quieran que esten, siempre.

Sus oraciones por nosotros, por mas oportunidades para predicar, siempre. Por permanecer en el fragor de la batalla...siempre. Pues JEHOVA es nuestro escudo y fortaleza, quien levanta nuestras cabezas....a EL la gloria.

Sin mas y muy atte.

Humberto & Noemí GOYA LLIROD  
Sus Misionero



